



令和7年10月31日

URL <http://www.suginami-school.ed.jp/kugayamashou/>

「過程」に宿る学びの力

校長 守田 聡美

秋の深まりとともに、子供たちの学びも一層豊かさを増しています。先日の展覧会では、絵画や工作、家庭科作品など、子供たちの想像力が存分に発揮された作品が並びました。一つ一つの作品には、構想を練り、試行錯誤を重ね、完成に至るまでの物語があります。作品の完成度もさることながら、その過程で集めた集中力や粘り強さ、仲間との対話から生まれた気づきにも、かけがえのない学びがあります。

11月15日には運動会を予定しています。競技に加えて、表現運動にも力を入れて取り組んでいます。音楽に合わせて身体を動かし、仲間と心を通わせながら一つの作品を創り上げる過程は「生きた学び」の場です。目の前の勝敗や演技の完成度も大切ですが、それ以上に日々の学びの中で、全力で挑戦し、仲間と協力して「今の自分」を乗り越えていこうとする力は、子供たちの未来を支える礎となります。

子供たちの成長は、目に見える数字や結果だけで測れるものではありません。その背景にある思いを表現する喜び、努力と工夫、そして仲間との関わりにこそ、力強く未来を紡ぐ力が宿るのだと思います。保護者の皆様には、ぜひその「過程」の価値にも目を向け

いただき、共に子どもたちの歩みを見守っていただければ幸いです。

6月から9月末までの4か月間、校庭工事のため、子どもたちは校庭で遊ぶことができませんでした。ようやく工事が終わり、青空のもと、風を感じながら嬉々として校庭を駆け回る子どもたちの姿を見ると、学校の校庭で元気に遊ぶという「当たり前の風景」が、どれほど尊く、かけがえのないものかを改めて感じます。子どもの日常の姿にこそ、平和の尊さと幸せがあるのだと、心の底から実感しました。

4年間にわたる校庭及び校舎の長寿命化工事が終了しました。工事期間中、校内の安全確保のために見守りにご協力くださった保護者の皆様をはじめ、長きにわたり、工事に伴う様々なご不便にご理解とご協力を賜りました保護者、地域の皆様へ、改めて心より深く感謝を申し上げます。これからも、子どもたちの笑顔と成長を、保護者、地域の皆様と共に喜び合える学校であり続けたいと思います。

〈運動会について〉

11月15日(土)に運動会を行います。詳細等は、10月17日に配布したプリントをご覧ください。

今年度のスローガンは、「**心を燃やせ！全力で挑戦だ！**」です。子どもたちの懸命に取り組む姿をご期待ください。

たくさんの方の来校が予想されるため、演技を見る際は立ち見でのご観覧となります。また、演技・種目を行っている該当学年の保護者が優先となります。ほかの学年の方は後ろに下がって場所を譲っていただきますようご協力をお願いいたします。

(運動会担当)

